



# チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.12  
令和5年 5月19日  
文責：校長 酒井 健

## ◇「大きくな～れ！ぼく、わたしのサツマイモ！」

先日、中庭の花壇で、2年生の子どもたちが、サツマイモの苗植えをしました。先生から植え方、注意を聞き、熱心にサツマイモの苗を植えている子どもたちは真剣そのものでした。この後、水あげをしたり、雑草を取ったりしながら、大切に、大切に育てていくことでしょう。

秋の収穫が今から楽しみです。「焼き芋パーティー」には、ぜひご招待を受けたいな！



## ◇「租税教室」6年生が税について学習しました。

5月16日(火)3校時に、郡山間税会の増子 陽 様においでいただき、6年生を対象に「租税教室」が行われました。税金の種類はどのくらいなのか、どのような税があるのか、税金はいったい何に使われているのかなど、税金について、たくさんのお話を学んだ子どもたちでした。

子どもたちは、この「租税教室」を通して、身のまわりにある税金の大切さについて、自分の考えを深めることができました。



## ◇「家庭訪問」お世話になっております。

5月17日(水)から23日(火)の5日間にかけて、家庭訪問を実施しています。ご多用のところ、お時間を作っていただき、ありがとうございます。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。学校における子どもたちの支援に生かしてまいりたいと思います。

5月17日(水)	七ツ池・池の台
5月18日(木)	深沢・愛宕
5月19日(金)	深沢・愛宕
5月22日(月)	山根・図景・栄町
5月23日(火)	本町・堤下・堂前

### 校長のひとりごと

というよりは「ぼやき」となってしまいましたが・・・

またまた息子との話で恐縮ですが、3年前、コロナの影響で大学に戻れず郡山にいた息子と近くの小学校の校庭でキャッチボールをしました。10年ぶりのキャッチボールです。10年前の時は、父：「もっと、もっと強く！」「もう少し肩の力を抜いて・・・」息子：「あっ、ごめん。変な所に飛んでいった」というような会話もありました。しかし、10年ぶりのキャッチボールでは、まず第一球を投げた時点で私の右肩が痛み、高いボールがきた時に、ジャンプして取ろうとしたら、足が地面から離れず、ボールが後方に・・・その内、息子からは「無理しなくていいよ。ゴロで返して」という優しいけれど、ちょっと心がズキンとする言葉が・・・自分の体力の衰えを感じるとともに、我が子の成長を実感しました。自分では、まだまだ若いと思っていましたが、「もう間もなく還暦を迎えるんだな」とあらためて感じ取ってしまったうれしくも悲しいキャッチボールでありました。

